
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Circonscription 

Arcachon Sud 

 

 

Nom et coordonnées de l’école : 

Ecole de Lugos 

20 rue des Ecoles 

33830 LUGOS 

Commune : LUGOS 

PROCÈS-VERBAL 

CONSEIL D’ÉCOLE N 3 en date du 17/06/2025 

PRÉSENTS : 

-Mme Joachim (directrice) 

-Mme Navarro, Mme Marimbordes, et Mr Gournet (enseignants) 

-Mme Tostain (Maire) et Mme Dufaure-Martin (Adjointe) 

-Mme Ginibre, Mr Louis, Mme Ghomriche, Mr Genot et Mme Joly (représentants des parents d’élèves) 

 

EXCUSÉS :  

-Mme Lalanne, Mme Baleste, Mme Vannicatte, Mme Martin, Mme Perret (enseignantes),  

-Mr Bertin-Guyon, Mme Verfaillie, Mr Teston et Mr Rico Sanz (représentants des parents d’élèves) 

 

HORAIRE DE DÉBUT DE SÉANCE : 17h00 

ORDRE DU JOUR : 

I) Projet et vie de l’école  
 Projets terminés  

 
 Comité de lecture (CP-CE1) : rencontre avec une auteure (Pascale Moisset) au Lanot (14/04) + 

rassemblement de toutes les classes du comité le 1er juillet au parc du château de Salles pour  

l’élection du livre préféré et des ateliers (jeux, arts plastiques…) autour des livres et pique-nique tous 

ensemble. 

 

 Projet PNR (« Les paysages pluriels ») :  

-01/04 : venue d’un aquarelliste pour apprendre à représenter le paysage de la forêt en utilisant l’aquarelle  

-07/04 (animateur du Parc Naturel Régional des Landes + paysagiste) étude des changements que l’on peut 

voir dans le paysage grâce à différentes photos prises au même endroit à 4-5 années d’intervalle et imaginer 

l’évolution d’un paysage. 

-06/06 (aquarelliste) : Réalisation d’une composition plastique en utilisant leur production en aquarelle, des 

dessins au crayon…Un livret en accordéon va être réalisé avec les productions de tous les élèves de la 

classe. (Finalisation du projet). 

 

 Conseil Municipal des Enfants (CME) : Poursuite des projets lancés après leur élection 

-Mme Dufaure-Martin explique que le CME de Lugos s’est réuni 2 fois avec les autres conseils du Val de 

l’Eyre (Le Barp, Salles, et Belin). 

-Ils ont participé à un concours d’affiches, sur le thème du harcèlement, présentées lors de la semaine de la 

parentalité. 

-Le film sur le thème du harcèlement verra le jour en septembre/ octobre. Les enfants se serviront du travail 

réalisé en classe dans les classes de CM1 et CM2 pour mettre en place le scénario. 

-Les enfants du CME ont fait des décorations de Noël pour la commune et ils sont invités à participer aux 

événements de la commune (commémorations, inaugurations…). Ils ont lancé un projet de « concours de 

jardin » mais çà n’a pas abouti. 

 

-Mercredi 9 avril : visite à Paris (Sénat + Assemblée Nationale) pour l’ancien et le nouveau CME. 



 Festival « Echappée belle » (22/05) : CE1-CE2 et MS-GS : Les classes ont vu plusieurs spectacles 

et aussi un concert. Ils ont également rencontré des artistes. 

 

 Visite du collège (22/05) : Les élèves ont été accueillis par la CPE qui leur a remis un livret 

d’accueil (expliquant les journées au collège) et ils ont pu poser leurs questions. Ils ont ensuite été 

intégrés à différentes classes de sixième pour suivre 2 cours, puis ils ont mangé au self. 

 

 Projets en cours 

 
 Cycle vélo (CE1-CE2) : des entraînements ont eu lieu dans la cour, puis 2 sorties sur des demi-

journées (6 et 13 juin). Sortie journée est prévue : le 20/06 (risque de décalage à cause de la météo). 

 

 Piscine (Cycle 3) : mardi 13 mai au 1er juillet (9h-10h) 

 

 CDC : tri des déchets (CM2) : 2 interventions (06/02 et 03/06) 

 

 Réserve de Saucats (27/06) : PS-MS et CP-CE1 : 2 ateliers dans la journée 

-PS-MS : Découverte de la forêt + l’atelier Art et Nature « autour de l’attrape rêve ». 

-CP-CE1 : animation « fossiles » + la mare (étude des bêtes) 

 

 Sauvetage côtier à Mimizan (03/07) : CM1 et CM2 

-Passage du test d’aisance (obligatoire pour toute activité nautique) lors des séances de natation. 

-Bus : Le tarif est assez élevé (730€) car nous sommes en fin d’année et que les sociétés de bus sont très 

sollicitées.  

 

 II) Fonctionnement de l’école 
 Bilan des exercices de sécurité 

-Les alarmes installées (PPMS) sonnent de temps en temps (toutes), c’est dérangeant surtout quand les 

alarmes sont installées dans les classes. 

 

 Bilan financier de la coopérative  

Deuxième partie de l’année : aucune rentrée d’argent (pas d’action de la part de l’école). Les dépenses 

principales : goûters ou cuisine, matériel arts plastiques, achats de tissus pour les costumes ou d’accessoires 

pour la kermesse, matériel EPS (ballons de basket), matériel de sciences (élevage de coccinelles), frais de 

déplacement de l’intervenant pour le projet du PNR (aquarelliste), frais de repas pour visite du collège 

(juste transit). 

 

Début d’année 1553€ 

Juin 2373€ 

 

 Bilan financier des actions municipales 

Comme le budget n’était pas voté au précédent conseil d’école nous confirmons le budget papeterie (6000€) 

qui est ensuite réparti dans les différentes classes. La mairie comme on l’a déjà évoqué participe au 

financement de nombreux bus pour les sorties, des séances de piscine et d’une sortie de fin d’année 

d’environs 10€/enfant. 

-Point sur les sorties à plus gros budgets : Mme Tostain explique qu’il n’y a pas la volonté de censurer les 

projets des enseignants et que ce sont eux qui doivent se mettre d’accord en fonction des objectifs 

pédagogiques. Les représentants de la mairie rajoutent qu’ils auraient souhaité garder l’esprit de « la classe 

de neige » qui avait lieu tous les deux ans (cohésion, enfants qui partent sans leurs parents et apprennent à 

vivre en collectivité avec leur enseignant) mais ils sont conscients des contraintes (responsabilité des 

enseignants et lourdeur administrative). Le budget était 8000€ tous les deux ans, çà peut laisser place à des 

sorties plus coûteuses mais pas forcément à hauteur de 4000€/an. Ils demandent que les enseignants 

donnent leur devis (pour des sorties ou autres) dans le premier trimestre afin que le montant soit étudié en 

conseil municipal.   

-La mairie a financé des sorties (bus + entrées) à hauteur de 12400€ cette année (hors sortie sauvetage 

côtier).  



III) Organisation de la rentrée n+1  

 Structure de l’école   

-Prévision d’effectifs en novembre : 124. L’Inspectrice du secteur a pointé une fragilité avec une potentielle 

fermeture à la rentrée prochaine ou à la rentrée suivante. En janvier lors de la parution des ouvertures / 

fermetures, nous ne faisions pas partie de la liste.  

Cause : 2 grosses cohortes qui se suivent (CM1 et CM2) très importantes mais pas autant d’élèves de Petite 

Section qui arrivent donc non remplacement + départs dans l’année et départs à la fin de l’année… 

-La prévision actuelle : 118 

-Les enseignants ont donc imaginé plusieurs répartitions (à 5 classes ou 6 classes) et attendent le verdict. 

 

b) Organisation de l’accueil des élèves en 6ème (visite + accueil des parents) et en CP       

-Il y a eu la visite du collège au mois de mai. Les parents ont une fiche de liaison à remplir pour faire 

connaître leur choix d’option (option bi langue en 6ème : espagnol et anglais) ou d’autres informations 

personnelles. 

-Mr Gournet a une réunion de liaison pour la transmission des infos (23/06) et visite du collège pour les 

parents (26/06). 

-Passage au CP : fiche de liaison en fin d’année (synthèse des acquis de maternelle) transmise à 

l’enseignant de CP + visite des élèves de Grande Section dans la dernière semaine 

 

MAIRIE 

-Les enseignants demandent la maintenance des projecteurs de tableaux numériques car parfois ils font 

beaucoup de bruits et il y a des messages d’alerte « le projecteur chauffe ».  

-Mme Tostain informe que la mairie a choisi de se séparer de la société de ménage et que les heures vont 

être attribuées à du personnel communal.  

-Elle explique que l’école va être cernée par des nuisances liées aux travaux : d’un côté par le nouveau 

forage au niveau du château et bâtiments (commerces) qui vont être construits du côté de la route nationale. 

Cela impliquera une rigueur des parents au niveau du stationnement. 

-Une inauguration aura lieu le lundi 23 juin à 17h concernant les travaux qui ont eu lieu l’année dernière du 

côté du vieux bâtiment. Les parents sont conviés. 

 

Fin du conseil : 

 

Fin du conseil d’école : 17h50 

Présidente :                                                                                                 Secrétaire : 

Mme  Joachim                                                                                           Mme Marimbordes 

 


